
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Freunde mögen einander und machen etwas .

Sie haben dann zusammen eine Freundschaft. Was das genau bedeutet,

kann für die Menschen  sein.

Ein Freund ist mehr als nur ein Bekannter.

Es kommt vor, dass zwei  sich einfach mögen.

Oft wissen sie nicht einmal weshalb.

Wenn sie miteinander reden oder etwas tun, kann daraus  wachsen.

Sie helfen sich dann gegenseitig. Sie behalten Geheimnisse für sich,

wenn das so  ist.

Für Freundschaft ist wichtig, dass sie gegenseitig ist.

Jeder so$ auch a$es freiwi$ig tun.

Solche  dauern manchmal sehr lange an.

Vie$eicht sogar ein ganzes Leben lang.

Die Freunde können die  auch beenden.

Ein Grund dafür kann sein, dass sie nicht mehr in der  voneinander

wohnen. Vie$eicht interessieren sie sich auch einfach für andere .

Manche Freundschaften gehen aber auch im Streit auseinander.

Das ist meist für die eine oder für beide  sehr hart.

Dann ist es gut, mehrere Freunde zu haben.

Meistens hat man aber nur einen „besten

“ oder eine „beste Freundin“.
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